



COMMUNIQUÉ
An english version follows

Le Challenge Gary-Longhi prend une pause au Défi sportif AlterGo

Le paracyclisme ne figurera pas dans la programmation 2024

Montréal, 9 janvier 2024 – C’est avec grands regrets que l’équipe du 41^e Défi sportif AlterGo se doit d’annoncer l’absence du Challenge Gary-Longhi, sanctionné par l’Union cycliste internationale (UCI), dans sa programmation 2024.

Cette difficile décision a été prise pour assurer la pérennité de l’événement et malheureusement, les conditions optimales pour offrir un événement de qualité ne sont pas encore réunies cette année. De plus, le calendrier serré de l’UCI ne permettait pas d’assurer une participation suffisante d’athlètes pour tenir une compétition de haut niveau, ce qui fragilisait l’avenir et la renommée de notre compétition.

Nous tenons à remercier nos partenaires sportifs de longue date qui se mobilisent année après année afin de faire du Challenge Gary-Longhi un succès. Nous entamons déjà nos réflexions pour que la compétition soit de retour au calendrier dans les prochaines années.

À propos du 41^e Défi sportif AlterGo

Présenté annuellement, le Défi sportif AlterGo, est le plus grand événement multisport annuel au Canada. D’envergure internationale, il est le seul à rassembler depuis 1984 des athlètes de l’élite et de la relève, de toute limitation fonctionnelle. Bien plus qu’un événement, le Défi sportif AlterGo vise à promouvoir la pratique d’activités physiques et le sport adapté à l’échelle du Québec tout au long de l’année, faire la promotion d’un mode de vie actif et être un vecteur important de sensibilisation et d’inclusion. La 41^e édition du Défi sportif AlterGo sera présentée du 26 avril au 5 mai 2024.

-30-

Informations :

Yan Martin
Directeur, Défi sportif AlterGo
yan@altergo.ca



RELEASE

The Gary-Longhi Challenge takes a break at the Défi sportif AlterGo

Para-cycling will not be part of the 2024 program

Montreal, January 9, 2024 – It is with great regret that the 41st Défi sportif AlterGo team must announce the absence of the Gary-Longhi Challenge, an event sanctioned by the Union cycliste internationale (UCI), from its 2024 program.

This difficult decision was taken to ensure the event's sustainability and unfortunately, the optimal conditions to offer a quality event are not met this year. Furthermore, the tight schedule of the UCI did not allow for sufficient participation of athletes to hold a high-level competition, which weakened the future and the reputation of our competition.

We would like to thank our long-time sports partners who mobilize year after year to make the Gary-Longhi Challenge a success. We are already thinking about bringing the competition back to the calendar in the years to come.

About 41st Défi sportif AlterGo

Presented annually, the Défi sportif AlterGo is the largest annual multi-sport event in Canada. International in scope, it is the only one to gather since 1984 elite and up-and-coming athletes of all functional limitations. Much more than an event, the Défi sportif AlterGo aims to promote the practice of physical activities and adapted sports throughout Quebec all year long, to promote an active lifestyle and to be an important vector of awareness and inclusion. The 41st edition of the Défi sportif AlterGo will be presented from April 26 to May 5, 2024.

-30-

Informations :

Yan Martin
Director, Défi sportif AlterGo
yan@altergo.ca